

- ♪ てあらいうがいをがんばっています。 1年生 ♪
- ♪ みんなと早く遊びたいよ。 2年生 ♪
- ♪ 学校へ行ったら思い切り勉強をがんばる。 3年生 ♪
- ♪ みんなと一緒に遊びたい。 3年生 ♪
- ♪ リコーダーをがんばっています。 3年生 ♪
- ♪ 今がんばっていることは、家からなるべく出ないこと。学校でしたいことは、友だちとたくさん遊びたい。  
3年生 ♪
- ♪ とうこうしたら、先生とねこの話がしたいです。 3年生 ♪
- ♪ 学校へ行ったら、先生や友だちと一緒に勉強をしたり遊んだりしたいです。 3年生 ♪
- ♪ 今は、新型コロナウイルスの影響で臨時休校が続いているけれど、ぼくは、家でお手伝いや勉強や運動をがんばっているので、皆さんも臨時休校中は、がんばってください。 6年生 ♪
- ♪ 早くみんなとサッカーがしたい！！ 6年生 ♪
- ♪ 今、ぼくは自主学習を特にがんばっています。後、素振りも1日100回くらいはふっています。みんなと6月1日に会えるのを楽しみにしています。学校に登校したらドッジボールやサッカー、鬼ごっこなどをみんなで作りたいです。今は、家でしっかり待機して、コロナがおさまったら、みんなと会えると思います。  
6年生 ♪
- ♪ 休みが長くて、友だちと会えないので早くしゃべりたいです。 6年生 ♪
- ♪ 学校へ登校したら、グラウンドでサッカーをしたい。  
今がんばっていることは、ペットのカメのお世話とリフティング。  
早く学校へ行ってみんなと遊びたい。 2年生 ♪
- ♪ 勉強をがんばろうね。 6年生 ♪
- ♪ 私は、今、自主学習で、ポイントをためられるように、復習をしたり、6年生に習うことを教科書などを見て、予習したりすることをがんばっています。特に、予習は習っていないことを自分で勉強するので、難しいけれど、自分で工夫してがんばっています。 6年生 ♪
- ♪ 早寝早起きを休校中も心掛けています。課題に取り組むこともそうですが、家事の手伝いや小さい子のお世話を積極的にがんばってくれています。親子で1つのことを一緒に楽しんだり（映画鑑賞など）体を動かしたり（なわとびなど）普段できないことをしています。 6年生保護者 ♪
- ♪ 豊かな国であるからこそできる自粛。これから先、みんなの未来がいっそう明るくなるよう行動してほしいです。 6年生保護者 ♪
- ♪ 休校が始まってから毎日4時間の学習、サッカーのトレーニングはコツコツとずっとがんばっています。最初は、どうなるかと思っていた毎日ですが、今となっては、子どもとより深く長く過ごすことで成長にも気づかされ、良い機会になりました。 3年生保護者 ♪
- ♪ 悩み・・・両親ともに通常通り出勤しているので、子供は毎日留守番です。家庭学習がしっかりできているのか、正直よく分からないのが悩みです。学校が始まって、みんなとすごい差がついていたらどうしよう・・・と思いつつ、思うだけで実際何もしてあげられていない(T . T)  
続けていること・・・規則正しい生活  
生活力向上！家のことをたくさんしてもらっています。言われる前に気づいて動けるようになって欲しい。 6年生保護者 ♪
- ♪ 家だとなかなかメリハリがつかない。時間感覚や曜日感覚がなくなるので、リビングにホワイトボードをかけて、日にちや曜日、する事を書いています。時間の方は、学校チャイムというアプリを入れて、チャイムが鳴るようにしています。 5年生保護者 ♪